

PJSN

Babinsa Koramil 1401-04/Malunda Beri Motivasi Petani Cabai di Ulumanda

M Ali Akbar - SULBAR.PJSN.OR.ID

Jul 31, 2024 - 13:02



Majene – Serma Ma'ga, Babinsa Koramil 1401-04/Malunda Kodim 1401/Majene, terus menunjukkan dedikasinya dalam mendukung program ketahanan pangan. Babinsa Salutambung ini terjun langsung ke kebun milik Bapak Arifin di Dusun Salupepakkang, Desa Salutambung, Kecamatan Ulumanda, Kabupaten Majene

untuk membantu perawatan tanaman cabai. Rabu (31/07/2024).

Kegiatan pendampingan ini menjadi salah satu upaya nyata TNI dalam mendukung kesejahteraan petani dan meningkatkan produksi pertanian di wilayah tersebut. Kegiatan pendampingan yang dilakukan oleh Serma Ma'ga tidak hanya sekedar membantu dalam aspek teknis perawatan tanaman cabai.

"Kami sebagai Babinsa aktif memberikan motivasi kepada para petani agar tetap semangat dalam menjalankan aktivitas pertanian mereka. Semangat dan kerja keras petani sangat penting untuk memastikan keberhasilan panen dan keberlanjutan usaha tani," pungkas Serma Ma'ga.

Selain memberikan motivasi, Serma Ma'ga juga aktif melakukan pendampingan secara menyeluruh. Mulai dari penyiapan lahan, penanaman, hingga proses perawatan dan pemanenan. Babinsa selalu hadir untuk memberikan arahan dan bantuan. Kehadirannya di tengah-tengah petani memberikan rasa aman dan dukungan moral yang sangat dibutuhkan.

Tidak hanya berhenti di situ, Babinsa juga berperan aktif dalam membantu koordinasi dengan pihak-pihak terkait. Hal ini dilakukan untuk memastikan para petani mendapatkan dukungan yang maksimal dari berbagai instansi, baik itu dari segi penyediaan bibit unggul, pupuk, hingga alat-alat pertanian. Dengan adanya koordinasi yang baik, diharapkan para petani dapat meningkatkan produktivitas dan kualitas hasil pertanian mereka.

Kegiatan yang dilakukan oleh Serma Ma'ga ini sejalan dengan program ketahanan pangan yang sedang digalakkan oleh pemerintah daerah Kabupaten Majene. Dukungan dan pendampingan dari Babinsa diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi para petani, sehingga mereka lebih termotivasi dan semangat dalam mengembangkan usaha tani mereka.